
 
20. GEMEINDERATSSITZUNG VOM 16. JULI 2021 

 

Öffentliche Sitzung (Rathaus) 
 
Der Vorsitzende begrüßt alle Ratsmitglieder sowie Zuhörer. Er stellt fest, dass mit  
Einladung vom 08.07.2021 form- und fristgerecht eingeladen ist..  

 
1. Genehmigung des Protokolls der letzten Ratssitzung 

 Das Protokoll der letzten Ratssitzung wurde jedem Ratsmitglied zugestellt. 
 

2. Einteilung zur Bundestagswahl (Sporthalle) am 26.09.2021 
 
Frühdienst: 
Udo Meister (Vorsitzender) 
Julian Laux (Schriftführer) 
Gabi Wörsdörfer (Beisitzer) 
Lars Weyhing (Beisitzer) 
Christian Klöppel (Beisitzer) 
 
Spätdienst: 
Marvin Gaede (stellv. Vorsitzender) 
Olaf Würges (stellv. Schriftführer) 
Mike Timm (Beisitzer) 
Klaus Gasteier (Beisitzer) 
 
 
3. Beratung und Beschlussfassung, zum Pflegeangebot rund um den 
Hochbehälter 
 

Der Ortsgemeinderat Gutenacker beschließt nach Beratung das vorliegende Angebot 
zum Preis von 595,00 Euro anzunehmen. 

 

4. Beratung und Beschlussfassung, Annahme von Spenden gem. § 94 Abs. V 
GemO 

 

1) 500,00 Euro Spende von der VOBA Rhein-Lahn-Limburg e.G. zur Anschaffung 
eines Trampolins. 

 

Der Gemeinderat Gutenacker stimmt der Annahme der Spende i.H.v. 500,00 Euro 
von der Volksbank zur Förderung der Jugendhilfe (Spielplatz) zu. 

 

2) 1000,00 Euro Spende von der NASPA Stiftung zur Anschaffung eines Trampolins 

 

Der Gemeinderat Gutenacker stimmt der Annahme der Spende i.H.v. 1000,00 Euro 
von der NASPA Stiftung  zur Förderung der Jugendhilfe (Spielplatz) zu. 

 

 



 

5. Bauanträge, Bauvoranfragen ggf. Beratung und Beschlussfassung 

 
Der Vorsitzende gibt den Verkauf von folgenden Grundstücken bekannt,  
Flur 3 Flurstück 55/2 Gebäude- und Freifläche (Ringstraße 51 A) 825 qm 
 
 
Beratung zum Einvernehmen Bauantrag  Einfamilienhaus  
 
Nach Beratung beschließt der Ortsgemeinderat Gutenacker das gemeindliche 
Einvernehmen zu dem vorliegenden Bauantrag zum Neubau eines 
Einfamilienhauses mit offenem PKW-Stellplatz auf den Grundstücken 69/1 und 72 in 
Flur 3 zu erteilen. 
 
 

6. Informationen des Ortsbürgermeister 
 
Hier Informiert der Vorsitzende über laufende Angelegenheiten der Ortsgemeinde 
 
 
7. Verschiedenes 
-Winterzauber 2021, der Gemeinderat ist der Meinung, dass dieses Jahr das beliebte 

Ortsfest noch nicht durchführt werden kann. Der Vorsitzende spricht auch noch mit 

den Vereinen. 

-Überprüfung der Standsicherheit von Grabanlagen durch den Bauhof der VG Aar-

Einrich. Keine Beanstandungen. 

-Im Jahr 2022 wir die Ortsgemeinde Gutenacker 825 Jahre alt. Soll da gefeiert 

werden, wenn ja in welchem Rahmen.  

-Es gibt Überlegungen im nächsten Jahr am Kirmeswochenende ein größeres Fest 

(mit Spiel und Spaß) mit der Nachbargemeinde Bremberg zu organisieren. Dort 

würde der 825 Geburtstag der OG Gutenacker integriert werden.  

-Friedhof: Die letzte Grabstätte am Gräberfeld 5 ist entfernt. Jetzt ist Mutterboden 

aufgefüllt worden und Gras wird eingesät. 

-Die Akten und Unterlagen werden im  neuen Archiv eingeräumt. 

-Es sollen Erkundigungen einholt werden, ob am Geschwindigkeitsmessgerät die 

Stromversorgung auch über Solar funktioniert. 

-Der Baum am Flurstück 80 +84 muss auf Standfestigkeit überprüft und ggf entfernt 

werden.  

-Christian Klöppel 2. Beigeordneter vertritt den Ortsbürgermeister vom 26.07.2021 

bis 01.08.2021 

 

Termin nächste Ratssitzung 03.09.2021 



 
 
 
 
8. Einwohnerfragestunde gemäß § 16a GemO 
 
Zu diesem Punkt wurden auch im Vorfeld keine Fragen durch Anwohner gestellt. 
 
 
 

Im nicht öffentlichen Teil 
 
Punkt 9. Grundstücksangelegenheiten 
      

Punkt 10. Personalangelegenheiten 
      
Punkt 11. Verschiedenes 
 

Punkt 12. Vertragsangelegenheiten  
 
 
 

Öffentliche Sitzung 
 
       
Punkt 13. 
 
Nachdem die Öffentlichkeit wieder hergestellt wurde, gibt der Vorsitzende 
bekannt, dass der Gemeinderat in nicht öffentlicher Sitzung beschlossen hat: 
 
Top 9 
 
gab es keine Beratung und Beschlüsse 
 
 
TOP 10 
 
gab es keine Beratung und Beschlüsse 
 
 
TOP 11 
 
-Es wurde die Widmung der Ortsstraßen angesprochen. 
 
-Beraten wurde die Herstellung eines Wirtschaftsweges 
 
TOP 12 
 
gab es keine Beratung und Beschlüsse 
 
 


